



Herrera afirma que todas las universidades han mejorado sus dotaciones de investigación

El presidente de la Junta de Castilla y León destaca que la etapa de recesión “no se ha llevado por delante” esos proyectos y anuncia la aprobación de la nueva Estrategia durante las próximas semanas

ICAL | VALLADOLID

El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, afirmó que las universidades públicas de la Comunidad autónoma han mejorado sus equipamientos de investigación durante la crisis y anunció que en las próximas semanas se aprobará la Estrategia de Investigación Inteligente, destinada a captar fondos europeos en el nuevo marco financiero 2013-2020.

Herrera aprovechó la inauguración de la Lanzadera Universitaria de Centros de Investigación Aplicada (LUCIA) de la Universidad de Valladolid para poner en valor y subrayar que la crisis no sólo “no se ha llevado por delante” los proyectos de I+D+i previstos antes de su inicio, sino que las cuatro universidades públicas han priorizado esas inversiones en estos años, pese al recorte del gasto tecnológico público y privado, que lamentó.

“Este edificio nos debe abrir los ojos y, a pesar del retroceso en el esfuerzo tecnológico público privado, la crisis no se ha llevado por delante el proceso de infraestructuras previsto antes” antes de la recesión en el Programa de Infraestructuras de Investigación y Desarrollo Tecnológico de la Junta de Castilla y León previsto hasta 2015, cofinanciado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional.

En su repaso, el presidente recordó que la Universidad de Salamanca ha terminado el centro de usos múltiples de I+D+i, que está en proceso de equipamiento; la de Burgos ejecuta el Centro de Investigación en Biotecnología y Ciencias Alimentarias; y la de León construye el Centro de Investigación Ciber-



Francisco Valbuena, Juan Vicente Herrera y Marcos Sacristán. | ICAL

Las universidades de la Región se encuentran en fase de ejecución de 40,6 millones procedentes de fondos europeos

nética. “Todas las universidades de Castilla y León habrán mejorado sus equipamientos de investigación en esta parte más dura de la crisis”, subrayó el presidente de la Junta, que situó el mérito en la apuesta de las entidades académicas por priorizar y mantener los proyectos que se proyectaron antes de la caída de la actividad económica.

Las cuatro universidades públicas de Castilla y León (Burgos, León, Salamanca y Valladolid) se encuentran en plena fase de ejecución de 40,6 millones de euros procedentes del Fondo Eu-

ropeo de Desarrollo Regional (Feder) 2007-2013, según datos de la Junta. De ese montante, el 80 por ciento (32.528.000 euros) procede directamente del Fondo Europeo de Desarrollo Regional y el 20 restante (8.132.000 euros) de fondos propios de la Comunidad Autónoma, de los que se ha ejecutado un total de 15.354.581 euros en el periodo 2010-2012.

La Universidad de Salamanca es la que acapara la mayor parte de la inversión, con 14.495.000 euros para el edificio de usos múltiples de I+D; la Universidad de Valladolid ha dispuesto de 13,5

millones, donde figura el Centro LUCIA; la Universidad de León ha recibido 6,52 y la de Burgos 6,14 millones.

Estrategia europea. Igualmente, destacó que el Centro inaugurado ayer está en consonancia con el proyecto de comunidad en política universitaria, centrado en la Estrategia de Investigación Inteligente de Castilla y León en la que trabaja la Junta, junto a las universidades y las empresas para definir los sectores y prioridades para el marco presupuestario 2013-2010 de la Unión Europea.

En tal sentido, explicó que la Estrategia, cuya aprobación situó en las próximas semanas, tiene definidas cinco áreas prioritarias en la investigación: la agroalimentación, automoción y sector aeronáutico, salud y atención social, patrimonio natural, cultural y lengua y tecnologías de la comunicación y energía.

Herrera manifestó que en ese trabajo de identificación de los sectores y prioridades que pide la Unión Europea para acceder al nuevo marco de fondos “se hace de la mano” de las universidades y las empresas para vincular sus aportaciones y que el conocimiento llegue a toda la sociedad.

El presidente, en la parte final de su intervención ante una amplia representación de la Universidad de Valladolid, encabezada por su rector, Marcos Sacristán, y con la asistencia del consejero de Educación, Juan José Mateos, ligó los tres centros de investigación que acoge el nuevo edificio LUCIA con sectores identificados en la Estrategia, que en breve aprobará su Gobierno.